



La CG Scop en attente d'un secrétariat d'Etat en charge de l'ESS

Au lendemain des Législatives et de l'allocution du Président de la République, la question brûlante du remaniement est dans tous les esprits.

Dans ce contexte, la **Confédération générale des Scop et des Scic** est en attente d'un secrétariat d'État dédié à l'Économie sociale et solidaire, à défaut d'un ministère dédié, convaincue que l'ESS est un vecteur de rassemblement des citoyens.

En effet, à l'heure où les Français attendent un changement de paradigme, les valeurs et actions portées par les acteurs de l'ESS en général et le Mouvement des sociétés coopératives en particulier sont des réponses concrètes de citoyenneté économique : gouvernance partagée, répartition des bénéfices avec les salariés.

La CG Scop, par les voix de son **président, Jacques Landriot** et de sa **déléguée générale, Fatima Bellaredj**, est disposée à partager avec vous ses arguments en faveur d'un secrétariat d'Etat en charge de l'ESS fort au cœur de Bercy.

La CG Scop, c'est

- 4 122 sociétés (coopératives filiales comprises)
- 81 000 salariés
- Un poids économique de 7,7 milliards d'euros de CA

Contacts presse

Agence Shadow communication

Nina Djitli Chaumont – ninadjitlichautmont@shadowcommunication.fr – 06 62 94 86 84

Karima Doukkali – karimadoukkali@shadowcommunication.fr – 07 77 36 64 10

Aurélie Vinzent – aurelievinzent@shadowcommunication.fr – 06 58 66 80 49